

Santiago Lorenzo cerró su participación en el Mundial de tenis de mesa



En Durban, Sudáfrica y por 57^o edición del Campeonato Mundial de tenis de mesa donde el sanrafaelino Santiago Lorenzo representó al país con una histórica participación en su primera cita mundialista en Mayores.

En la zona baja del cuadro principal afrontó la primera ronda ante el australiano Nicholas Lum actual 41^o del ranking mundial y nuestro representante se impuso por 4 sets a 3 con los siguientes parciales: 8-11, 11-7, 11-9, 6-11, 7-11, 11-9 y 11-6.

Su triunfo lo depositó en la siguiente instancia donde se midió ante Jang Woojin de Corea N^o 13 del ranking quien logró la victoria por 4-0 (11-3, 11-8, 11-9 y 11-4).



Los resultados quedan de lado para Santiago que continúa demostrando que no tiene techo, el jugador de 21 años alcanzó el N° 90 del ranking mundial y cierra así un torneo que siempre quedará en su recuerdo.